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全区青少年心理健康
服务工作专题推进会召开

本报讯（记者 胡耀方 实习记者 黄婕） 7 月 31 日，全区青
少年心理健康服务工作专题推进会，在区行政中心会议室召
开。会议听取有关单位青少年学生心理健康服务工作情况，审
议相关文件，安排部署下一阶段工作。

会上，区委政法委、区教委、区卫生健康委、区民政局、
双福建司分别介绍了青少年心理健康服务工作开展情况，各参
会单位进行了交流发言，审议了 《关于成立重庆市江津区青少
年心理健康服务工作领导小组的方案 （审议稿）》。

会议要求，要提高站位、高度重视，各单位各部门要落实
“一把手”亲自过问、亲自安排，真正从服务学生、服务家庭、
服务社会出发，积极作为、有效防治，护航广大青少年健康成
长；各单位要相互配合、各司其职、形成齐抓共管的工作格局；
要夯实基础、加强服务，确保学生心理健康教育工作取得实效。
大家要以高度的责任感和使命感，齐心协力、尽心尽责，为青
少年健康成长创造良好的社会环境。

区领导雷德环、冯在文参加会议并讲话。

我区召开工作会议

研究部署首席法律咨询专家工作
本报讯（记者 袁菲） 7 月 31 日，全区推进首席法律咨询专

家工作会议召开，研究部署我区首席法律咨询专家工作。
会议宣读了相关聘任通知并为首席法律咨询专家代表颁发

聘书。此次共聘任了习近平法治思想、宪法及法律基础理论，
刑事法律，民事法律，行政法律，知识产权法等五大领域共 22
位首席法律咨询专家。随后，4 位首席法律咨询专家代表分别结
合自身工作实际进行交流发言。

会议强调，要充分认识首席法律咨询专家制度的重要意
义，发挥首席法律咨询专家人才优势、智力优势；要加强自身
建设，健全制度、配强专家队伍、深化法治实践，在打造法治
营商环境等方面发挥“首要”“首席”“首选”作用；要积极参
与重大事项决策、重大风险防控、调处重大矛盾纠纷以及法治
宣传服务；要加强组织领导、队伍建设和总结宣传，不断健
全、完善首席法律专家制度，提高首席专家履职能力，形成具
有江津辨识度的法治品牌。

区委常委、政法委书记、区法学会会长雷德环，区法院院长
曹天明，区检察院检察长刘峰参加会议。

九三学社江津区工委
召开第五次中心组学习会

本报讯（通讯员 侯昌令） 近日，九三学社江津区工委召开
第五次中心组学习会。专题学习中共重庆市委六届三次全会精
神和中共江津区委十五届五次全会精神。

区政协副主席、九三学社江津区工委主委徐高出席会议并
指出，学习宣传贯彻中共重庆市委六届三次全会精神、中共江
津区委十五届五次全会精神是当前和今后一个时期的重要政治
任务，九三学社江津区工委要深化思想认识，把握核心要义，
自觉把思想和行动统一到全会精神上来，围绕中心、服务大
局，以实干实绩推动全会精神落地见效。

徐高指出，要切实提高政治站位，深刻认识全会的重要意
义，准确把握新部署新要求，在全面落实全会精神中，以党为
师切实加强党派自身建设；要认真履职尽责，助力经济社会高
质量发展，围绕成渝地区双城经济圈建设、西部陆海新通道建
设、渝西地区一体化发展等献智出力，为全面建设社会主义现
代化新江津开好局起好步贡献九三力量。

本报讯（记者 陈婷 实习记者 黄婕）
7 月 27 日，江津区妇联和两江新区妇联
联合开展两地女企业家交流活动。两地
女企业家、妇联相关负责人等 20 余人齐
聚江津，共谋发展。

当天，女企业家们参观了聂荣臻元
帅陈列馆，一件件历史文物、一张张图
片照片、一个个感人故事，让大家深入
了解中国共产党百年奋斗的光辉历程。

在随后召开的座谈会上，区妇联和
两江新区妇联相关负责人分别介绍了江
津和两江新区的经济社会发展特点、女
性创业现状以及在提升女企业家创业创
新能力等方面发挥的作用。与会人员结
合自身实际，围绕转型升级、人才技
术、企业管理等内容各抒己见，分享经
验、寻求合作机遇，为实现区域内优势

互补、资源共享，推动两地经济社会发
展贡献巾帼力量。

“此次交流活动，进一步推动了两地
女企业家之间的合作互动。”区妇联相关
负责人介绍，今后还将继续加强沟通联
系、交流合作，更好地促进两地妇联共
建共促，推动两地女企业家健康成长。

近年来，区妇联通过活动引领、服
务推动、评先评优等方式，支持创业女
性健康成长。先后推荐女企业家商会获
评重庆市“巾帼文明岗”，商会企业获评
重庆市“巴渝巾帼创业创新示范基地”、
女企业家获评重庆市“巾帼建功标兵”、
重庆市“巴渝巾帼新农人”等荣誉称
号，并注重发挥优秀女企业家和女创业
者的示范引领作用，每年组织女企业商
会开展交流活动，进一步凝集发展合力。

本报讯 （记者 廖洋 通讯员 刘
原原） 近日，“新加坡·重庆周”系
列活动之“重庆老字号美食新加坡
行”在新加坡中国文化中心启幕。
来自德感工业园的重庆桥头食品有
限 公 司 、 重 庆 市 荷 花 米 花 糖 （集
团） 有限责任公司两家企业携拳头
产品精彩亮相。

在重庆老字号美食展览展示活
动现场，重庆老字号协会携重庆桥

头火锅、陈昌银麻花、三惠卤鹅等
17 家重庆老字号美食企业 60 余种产
品，为新加坡老字号美食行业专业
人士和普通市民送上了一场地道的
山城美食盛宴，让他们零距离了解
重庆老字号美食传统文化，观摩传
统制作技艺，品鉴老字号美食。荷
花米花糖、荷花珍珠麻片、桥头老
火锅底料、桥头粉蒸肉调料等来自
德感工业园的经典重庆味道，迅速

获得了新加坡市民的关注，纷纷争
相抢购。

“中华老字号”重庆桥头火锅始
创于 1908 年，2013 年 9 月入驻德感
工 业 园 ， 新 厂 区 于 2019 年 3 月 投
产，主要生产“桥头”牌火锅底料
及复合调味料。“重庆老字号”荷花
米花糖创建于 1984 年，2012 年 11 月
入驻德感工业园，新厂区于 2020 年
11 月投产，是以生产地方名特产品

“荷花牌”油酥米花糖为主的农业产
业化市级龙头企业。

活动期间，桥头食品、荷花米
花糖等老字号企业纷纷上台做了精
彩推介，并与新加坡有关商场超市
和贸易企业签订了合作备忘录。大
家一致表示，将以此次活动作为企
业 扩 大 开 放 的 新 起 点 ， 全 面 融 入

“一带一路”、西部陆海新通道、中
新 （重庆） 互联互通示范项目等，
积 极 拓 展 海 外 市 场 ， 让 更 多 产 品

“破圈出海”，推动重庆品牌、中国
品牌走向世界。

德感工业园两家企业亮相“2023新加坡·重庆周”

市妇联来津调研家庭教育和维权工作
本报讯 （记者 施婉莹） 7 月 28 日，重庆市妇联党组书记、

主席彭烨一行来江津，调研家庭教育和维权工作。
当天，彭烨一行先后来到鼎山街道党建公益集市、鼎山街

道妇女儿童维权中心、圣泉街道浒溪社区、区法院等地，对基
层妇联执委与网格员双融入、婚姻家庭纠纷调解、社区家长学
校、暑期儿童关爱、家庭教育指导站、家事审判法庭等工作进
行细致了解。每到一处，彭烨认真听取点位负责人的工作汇
报，并提出指导意见。

在随后召开的座谈会上，彭烨充分肯定了江津区妇联在家
庭教育和维权工作方面取得的成绩。彭烨说，立足家庭教育和
维权工作，江津区妇联和法院、检察院、公安、司法、教育等
部门建立系列联动机制，合力作用发挥好。公检法等部门在做
好维权工作的同时，充分融入教育、关怀和公益，有法又有
情。江津区创新探索党建带群建助力基层治理新模式，工青妇
等群团组织联建共治，在党建统领下形成了工作合力。

市妇联党组成员、副主席文艳，副区长、区妇儿工委主任
李彤，区法院院长曹天明参加调研。

本报讯 （记者 胡耀方 通讯员
吴宣言 曹型剑） 高温盛夏，用电
负荷日渐攀升，为缓解城区用电压
力，日前，记者从区城市管理局获
悉，从 7 月 10 日起至 9 月 30 日，几
江半岛城区景观灯饰由原定的每周
五至周日夜间每天开启 1.5 小时，
改为每周星期六开启1小时。

“路灯照明暂不减，主要考虑
车辆行人安全，适当对景观灯饰作
调 整 ， 以 确 保 居 民 正 常 用 电 需
求。”区城市管理局相关负责人表
示。“迎峰度夏”是每年夏天都要
面对的“大考”，入夏以来，为切
实抓好“碳达峰、碳中和”工作，
我区通过合理控制城市夜景亮化，
做到天黑亮灯，天亮闭灯，提高城
市道路照明智能控制率，通过对几
江半岛景观照明实施“一把闸刀”
集中管控，达到减少碳排放，实现
绿色、环保、节能目标。

为切实保障城市功能照明，区
城市管理局路灯管理部门积极做好
城市道路、桥梁、隧道等功能照明
设 施 日 常 维 护 管 理 工 作 。 6 月 以
来，该局先后组织技术人员，对有
故障的 3 根高压避雷器进行更换，
有效杜绝了雷雨天气对路灯设施造
成损坏以及电击事故发生，通过组
织工作人员对艾坪山、鼎山公园、
先锋连接线、滨江大道等区域干枯
树枝和杂草等进行清理，清理干枯
树木 59 棵，及时消除火灾隐患点 36
处，切实保障群众正常生产、生活
和出行安全照明需要。

与此同时，全区坚持以绿色低
碳、经济适用、协调美观原则，加
大对城区城市老旧照明改造，以更
节能 LED 等照明产品替代高能耗照
明无极灯产品。6 月开始实施城区
照明亮化工程以来，我区已完成对

几江半岛城区试验阶段 1200 余盏路
灯进行节能化改造任务。

接下来，区城市管理局还将对
城区 1.6 万余盏路灯进行节能化改
造，预计年底前全部改造完毕。节
能改造后，原高压钠灯可实现降低

能 耗 65% ， 既 有 LED 灯 可 降 低 约
25% 能 耗 ， 综 合 节 电 率 达 50% 以
上。由此，江津城区路灯照明系统
将实现“一屏通览”“一灯精控”

“一屏全控”的数字化智慧路灯管
理格局。

本报讯 （记者 刘星欣 实习记
者 陈睿 通讯员 谭瑶） 对全国体育
迷来说，成都凤凰山体育公园名气
不小。今年的中超联赛让该公园的
凤 凰 山 足 球 场 成 全 国 球 迷 关 注 焦
点。在开幕不久的成都第 31 届世界
大学生夏季运动会上，这里更是核心
场馆。特别注意的是，这里凝聚着

“江津造”，珞璜临港产业城的重庆伟
星新型建材有限公司就深度参与本届
大运会场馆建设，多样化的塑料管道
系统在凤凰山体育中心“挑大梁”。

伟星新材是一家专业从事新型
塑料管道生产的企业，2011 年 9 月签
约入驻珞璜工业园，主要产品有无

规共聚聚丙烯 （PP-R） 管道系统、
聚乙烯 （PE） 管道系统、耐热聚乙
烯 （PE-RT） 管道系统等。十二年
来，伟星新材与珞璜临港产业城共
同成长。特别随着珞璜临港产业城
的加快建设，让伟星新材乘着陆海
新通道跨欧亚供应链协同发展的东
风，各项技术走在世界前列，产品
远销 10 多个国家和地区。从 2008 年
北 京 奥 运 会 体 育 场 馆 鸟 巢 、 水 立
方，到 2016 年里约热内卢奥运会主
体育馆，再到 2022 年北京冬奥会主
体育馆，伟星新材高品质的塑料管
道系统均被广泛应用与高度认可，
致力于为运动健儿打造一个安全、

舒适的展示平台。
经过奥运会检验，“江津造”再

上阵。经过珞璜临港产业城牵线搭
桥、提供商机，伟星新材生产的钢
丝网增强聚乙烯复合管道系列产品
再次应用于成都大运会核心体育场
馆——凤凰山体育中心体育馆。

“感谢珞璜临港产业城，给伟星
新材提供了成长的沃土，12 年建立
起亲清的政商关系，呵护我们快速
发展，不断拓展市场。”昨日，重庆
伟星新型建材有限公司相关负责人
动情地表示。作为本次成都大运会
供应商，为场馆建设提供管道产品
意义重大，伟星以高端品质和卓越

服务做好本次管道材料供应保障。
采访中，伟星负责人还尤其感

谢珞璜临港产业城近年来加快推进生
态文明建设，引导企业打造绿色工
厂。目前，伟星新材被工信部认定为
第五批国家绿色工厂，产品通过中国
绿色建材产品认证，这与成都大运会
绿色低碳办赛理念十分契合。

根据成都大运会的赛程安排 ，
多项精彩赛事将在凤凰山体育中心
举办，尤其是 7 月 28 日至 8 月 6 日，
这里将上演包括决赛在内的大运会
篮球赛。市民可以在现场或转播画
面上，感受隐藏在场馆里的珞璜临
港产业城元素。

“江津造”闪耀成都大运会
珞璜临港产业城元素在核心场馆“挑大梁”

几江半岛城区景观灯饰开启时长有调整

节能降碳 迎峰度夏

照明设施日常维护 区城市管理局供图

江津两江新区联合开展
女 企 业 家 交 流 活 动

（上接第一版） 为奋力打造新
时代市域党建新高地江津样本
作出新贡献。

嘉 平 镇 党 委 书 记 曾 媛 表
示，嘉平镇将认真学习贯彻区
委十五届五次全会精神，始终
把政治建设放在首位，紧紧围
绕“奋力打造新时代市域党建
新高地江津样本”总目标，以
高质量党建、高质量发展回答
好城乡融合的“三个必答题”。
一是以“一创三晒五评”为统
筹，争创新时代“红岩先锋”
变革型组织，45 名党员先锋岗
带头担当作为引领全镇党员干
部干事创业；持续贯彻落实基
层党组织“四力提升”专项行
动，不断提升基层党组织政治
领导力、思想引领力、群众组
织力、社会号召力。二是以融
合发展为战略，凝聚“嘉平茶
果”品牌效应。办好办精茶果
佳节、做优做精规模产业 （万

亩富硒茶叶、高山花椒、特色
水 果）、 辐 射 带 动 三 带 格 局
（猫山茶旅融合观光带、笋河
乡村振兴示范带、紫荆高山生
态康养带），打造“农业采摘
体验+观光旅游度假+农产品
加工销售”的乡村旅游综合
体，形成生态旅游观光、采摘
体验农耕、品牌延伸价值的三
产融合模式。三是以示范带动
为抓手，打造和美乡村样板。
持续发挥天水村示范村的引领
带动作用，在纵深推进人居环
境整治过程中，以“一长五
员”为核心的“院落制”，延
伸 拓 展 基 层 治 理 “141” 体
系，激活基层高效能治理；以

“果蔬种植、畜禽养殖”主要
庭院经济业态，不断探索丰富

“小种植、小果木、小养殖”
庭院经济模式，打造城乡融合
发展的嘉平样板，辐射带动全
镇实现跨越式发展。

区领导调研宜居城市建设推进情况
本报讯（记者 周小烨） 8月1日，区人大常委会副主任李世友

率队深入滨江新城、德感街道、几江街道，专题调研我区宜居
城市建设推进情况。

当天，调研组先后前往江泸北线高速互通及连接线项目、
滨德佳苑项目、市郊铁路跳磴至江津线 （圣泉寺至鼎山段） 工
程、几江半岛四牌坊-魁星阁-杨嗣桥片区城市更新提升项目现
场，实地调研项目规划设计、建设进度等，为我区宜居城市建
设出谋划策。

座谈会上，区住房城乡建委汇报了宜居城市建设推进情
况，区发展改革委、区城市管理局、江津区规划自然资源局等
相关单位汇报了在宜居城市建设中所做的工作、存在的问题及
工作建议，调研组成员和基层人大代表现场进行了交流发言。

李世友实地调研和听取汇报后，对我区宜居城市建设推进
情况给予了充分肯定。他指出，我区宜居城市建设工作推进有
力，效果明显、成效显著。要学习好的经验做法，运用新发展
理念、不断提升规划建设水平；要完善城市功能、基础配套，
不断提升公共服务水平、提升宜居宜业水平，为群众创造更高
品质的生活宜居地。


